

Regen konnte der Turnfahrt nichts anhaben

Schätzungsweise 1200 Personen nahmen am Auffahrtstag an der Verbands-Turnfahrt in Sumiswald-Grünen teil. Die Infrastruktur in den Räumlichkeiten der Sommer AG hat sich bestens bewährt. Der Anlass wurde vom Regenwetter nicht beeinflusst.

Von Ulrich Steiner

Am Auffahrtstag führten der Frauenturnverein und die Männerriege Sumiswald gemeinsam die Turnfahrt des Turnverbandes Bern Oberaargau-Ermthal (TBOE) durch. Das OK-Präsident Renate Riesen (FTV) innehmend. Als Festgelände wählten die Verantwortlichen das Firmenareal der Sommer AG, Reisen und Transporte, in der Fürtenmatte. Dieser Entscheid hat sich als richtig erwiesen, da eine auffrischende Kaltfront den ganzen Tag über immer wieder für Regenfälle sorgte.

Ankunft im Sternmarsch

Sternmarschähnlich strömten die ungefähr 1200 Turnerinnen und Turner aus allen Himmelsrichtungen auf den Festplatz. Wie es sich für Fitness- und Umweltbewusste gehört, grossmehrheitlich per pedes, mit dem Fahrrad oder dann mit den öffentlichen Verkehrsmitteln. Einige Vereine haben wegen dem garstigen Wetter kurzfristig ihr Tagesprogramm umgestellt und



Das nasse und garstige Wetter an der diesjährigen Turnfahrt tat der guten Laune der Teilnehmerinnen und Teilnehmer keinen Abbruch.



Bilder: Ulrich Steiner



ter Teilnehmer war der Einheimische Ernst Dubach mit 92 Jahren. Das vitale Ehrenmitglied erinnerte sich noch gut an die letzte Sumiswalder Turnfahrt im Jahre 1986 – auch damals wurden die Berner Young Boys Schweizermeister.

Nächstes Mal in Melchnau

